

Antrag Nr. 14-F-33-0114

CDU/SPD

Betreff:

Vermüllungssyndrom
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 24.10.2014 -

Antragstext:

Das Vermüllungssyndrom, auch Messie-Syndrom genannt, ist ein Phänomen, bei dem Menschen neben anderen Symptomen in ihren Wohnungen wertlose und unbrauchbare Gegenstände anhäufen und ihre Wohnung so unbewohnbar machen. Dies kann auch zu einem Wohnungsverlust führen. Ursache für das Syndrom können psychische Störungen, aber auch Überforderungssituationen sein.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) ob er Erkenntnisse über das Vorkommen des Vermüllungssyndroms in Wiesbaden hat, und
- b) welche Hilfen es für Betroffene, die unter dem „Vermüllungssyndrom“ leiden, gibt.

Wiesbaden, 29.10.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Simon Rottloff
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Daniela Fuge
Fraktionsreferentin